« RÉGIONS DE BRUXELLES POUR LES JEUNES », LANCEMENT DU SIXIÈME APPEL : QUATRE JEUNES ABRUZZESI POUR LE TYE AUPRÈS DU BUREAU DE BRUXELLES. MANIFESTATIONS D'INTÉRÊT AVANT LE 6 OCTOBRE

Sixième appel pour le projet : « **Régions de Bruxelles pour les Jeunes** ». À partir d'aujourd'hui jusqu'au **6 octobre**, tous les jeunes qui répondent aux conditions d'éligibilité indiquées dans l'**Avis public** publié sur le site Internet de la Région des Abruzzes (http://goo.gl/LPPWsP) peuvent manifester leur intérêt à participer aux PLACEMENTS suivants :

ÉCHANGES TRANSNATIONAUX – MULTILATÉRAUX GROUPE HIVER 2 = 16 placements du 16 au 29 novembre 2015 (4 pour la Région des Abruzzes, 4 pour le Comitat DUBROVNIK-NERETVA, 4 pour la Région de VOÏVODIE DE LUBUSZ et 4 pour la Région PRESOV).

Pour ce faire, il est nécessaire de s'inscrire ou, pour ceux déjà inscrits, d'accéder au site Internet du projet (www.yBBregions.eu.org) en cliquant sur l'onglet suivant : « INTEREST TYE WINTER2 ».

Des tutoriels sont disponibles sur Youtube : http://www.youtube.com/yBBregions

CONDITIONS D'ÉLÉGIBILITÉ:

- Être âgé entre 18 et 25 ans ;
- Étre né dans l'une des communes de la région des ABRUZZES, de la VOVOÏDE DE LUBUSZ ou de PRESOV, ou habiter dans l'une des communes de la région des Abruzzes, de la VOVOÏDE DE LUBUSZ ou de PRESEOV, ou suivre des études dans un établissement de formation, même universitaire, dans la région des ABRUZZES, de la VOVOÏDE DE LUBUSZ ou de PRESOV;
- Avoir un emploi, être sans emploi ou à la recherche d'un premier emploi.

En outre, la maîtrise d'une langue étrangère (l'anglais de préférence) est un **atout important** : les jeunes travailleront à **Bruxelles** dans un cadre **multiculturel** et **multilingue**. Ils devront interagir les uns avec les autres et serviront d' « antenne » pour tous ceux qui les suivront de leur domicile via la plateforme Internet et les pages officielles du projet sur les réseaux sociaux.

SERVICE VOLONTAIRE EUROPÉEN ET ÉCHANGES TRANSNATIONAUX À BRUXELLES

« Régions de Bruxelles pour les Jeunes » est un projet européen encouragé et coordonné par la Région des Abruzzes, en partenariat avec le Comitat de **Dubrovnik-Neretva** (Croatie), la Région de la **Voïvodie de Lubusz** (Pologne), et celle de **Presov** (Slovaquie).

Le projet a été approuvé par la Commission européenne et est cofinancé par le programme « **Jeunesse en Action** ». Il prend effet à partir du 1^e mai 2014 jusqu'au 30 avril 2016. L'objectif de ce projet est d'envoyer, dans un délai de deux ans, quatre-vingt jeunes, âgés entre 18 et 30 ans, dans les bureaux régionaux situés à Bruxelles, pour les programmes de service volontaire européen (SVE) et d'échanges transnationaux de groupe (TYE).

Le projet a été présenté le 17 mai à Bruxelles, au Comité des Régions, aux cours de la traditionnelle « Journée Portes ouvertes » des institutions.

Les personnes qui bénéficieront de cette offre de formation exceptionnelle seront sélectionnées pour le **service volontaire européen**, parmi les jeunes sans emploi (âgés de 18 à 30 ans) et, en ce

qui concerne les **échanges transnationaux**, parmi les jeunes travailleurs et les jeunes sans emploi âgés de 18 à 25 ans.

Les conditions et la durée varient en fonction des programmes : le service volontaire européen dure **treize semaines** et les échanges transnationaux durent **deux semaines**. La couverture des dépenses pour la **nourriture** et le **logement** est prévue, ainsi que les frais de voyage. Pour le service volontaire européen, une **bourse mensuelle** est également planifiée.

Chaque aspect du projet, notamment la sélection, sera gérée **en ligne** sur le site Internet, sous forme numérique, afin d'assurer une objectivité, une transparence et une rapidité maximales. Toutes les personnes intéressées répondant aux conditions d'éligibilité indiquées dans l'avis public relatif à la première année sont invitées consulter régulièrement le site pour participer aux sondages et aux autres activités qui y sont prévues, mais également dans le but de répondre aux avis dès qu'ils seront publiés.

Le lancement des activités a coïncidé avec le quinzième anniversaire de l'institution du bureau de la Région des Abruzzes à Bruxelles (1999/2014). La deuxième et dernière année de ce projet a débuté en juin de cette année.

BILAN EN DÉBUT DE DEUXIÈME ANNÉE D'ACTIVITÉ

Plus d'un an après son lancement, le projet est un réel succès, avec presque **13 000** contacts et plus de **400** utilisateurs inscrits sur le site.

Parmi ceux-ci, 89 utilisateurs (dont 72 *Abruzzesi*) ont demandé de participer au cinquième appel, relatif au service volontaire européen du 1^e septembre au 30 novembre, qui a lieu en ce moment à Bruxelles. Depuis le début du projet, 40 jeunes (dont 22 *Abruzzesi*) ont déjà pris part aux activités de Bruxelles, en les complétant.

Par ailleurs, 150 jeunes ont participé au sondage en ligne relatif aux thèmes du projet.

INFORMATIONS ULTÉRIEURES

Avis public relatif au sixième appel:

http://goo.gl/LPPWsP

Avis public relatif à la deuxième année :

http://goo.gl/dkIkAl

Tutoriels relatifs à la procédure d'inscription en ligne :

http://www.youtube.com/yBBregions

Site Internet du projet : http://www.ybbregions.eu.org/

Facebook: http://www.facebook.com/yBBregions
Twitter: http://www.twitter.com/yBBregions

Informations supplémentaires sur la Région des Abruzzes à Bruxelles:

http://www.regione.abruzzo.it/xEuropa/

http://www.facebook.com/abruZZelles

http://twitter.com/abruZZelles

(Direction générale de la Région des Abruzzes - Activité de Liaison UE - Le 16 septembre 2015)